

نموذج مسئول علاقات المستثمرين

السادة/ قطاع الشركات المقيدة
البورصة المصرية
تحية طيبة وبعد،،،

نفيد سيادتكم علما باسماء السادة مسئولى علاقات المستثمرين بالشركة وذلك طبقا لمتطلبات الاجراءات التنفيذية لقواعد قيد وشطب الاوراق المالية بالبورصة المصرية والصادرة بقرار مجلس ادارة البورصة المصرية رقم (1) بتاريخ 2014/02/11 .

انه قد تم الاختيار بقرار من مجلس إدارة الشركة الصادر بتاريخ 2026 / 05 / 13
اسم المسئول : يوسف ياسر عبد الوهاب عبد العزيز الجندي
الوظيفة : مدير علاقات المستثمرين

ارقام التليفون : 38276000 : الفاكس: 38276001
عنوان المراسلات: Investors_relations@rayacorp.com نسبة المساهمة فى الشركة: لا يوجد

اسم المسئول : نوران توفيق خضر
الوظيفة : مسئول علاقات مستثمرين

ارقام التليفون : 38276000 : الفاكس: 38276001
عنوان المراسلات: Investors_relations@rayacorp.com نسبة المساهمة فى الشركة: لا يوجد

أقر ان جميع البيانات المقدمة من الشركة صحيحة ومعدة تحت مسئولية الشركة وألتزم بموافاة البورصة بأية تعديلات تطرأ عليها وفقا لقواعد القيد والاجراءات التنفيذية وتعديلاتهما.



ختم الشركة

الممثل القانونى للشركة

الاسم: مدحت محمد ابراهيم خليل

التوقيع:

تحريرا فى: 2026/5/19

Disclosure and Governance Sector EGX,

we would like to inform you with the names of our investor Relations officers and this is in accordance with the requirements of the executive procedures of Listing rules issued by the BOD of the EGX No. (1) dated 11/02/2014,

The officer was selected by the decision of the company's Board of Directors held on 13 / 05/ 2026

Investor Relations name	Youssef Yasser Abd El Wahab El Gendy
Title	Senior investor relations & investments supervisor
Telephone numbers	38276000
Fax	38276001
Email address	investor_relations@rayacorp.com
Ownership percentage	N/A

Investor Relation name	Nouran Tawfeeq Khedr
Title	Investor Relations & Investments Executive
Telephone numbers	38276000
Fax	38276001
Ownership percentage	N/A

I acknowledge that all data submitted by the company is correct and prepared under the company's responsibility, and I agree to provide the EGX with any amendments in line with the registration rules and executive procedures, as well as any amendments to such rules and procedures.

Legal representative of the company

Name : Medhat Mohamed Ibrahim Khalil

Signature :

Date : 19 / 05 / 2026

for Nouran Tawfeeq Khedr

Company stamp

